

**INTRODUCCION
A LA
LECTURA
DE LA
BIBLIA**

Parroquias de la
Manga del Mar Menor

EL PENTATEUCO

TEMA **19**

GÉNESIS - LA CREACIÓN - 3



ADAN

*Adán es un nombre genérico. Dios hace al hombre de «ADAMÁ» (Adamá = terreno, de la tierra.)

* En una cultura patriarcal y nómada, es muy importante el árbol genealógico, de dónde se procede,

* La creación está pensada como el inicio de una gran familia, de un clan. Pone en el «hombre hecho por Dios de tierra» (Adán) su cabeza.

* Recalcamos que no entramos en litigio con la ciencia (una o varias parejas o ramas) sino que afirmamos la creación del hombre, y todo, por Dios.

EVA, ¿«COSTILLA» DE ADAN?

* «No es bueno que el hombre esté solo...»

* Los animales son inferiores y a su servicio. «No encontré...»

* «Le sacó una costilla...»
Dios jardinero, Dios alfarero, Dios cirujano...¿Por qué la costilla? ¿Defiende el corazón?... ¡quién sabe!.
Un género literario para expresarse.

* El nombre. Primero se llamó «HEMBRA», que fue sacada del varón («IS», varón;

**INTRODUCCION
A LA
LECTURA
DE LA
BIBLIA**

Parroquias de la
Manga del Mar Menor

EL PENTATEUCO

GÉNESIS - LA CREACIÓN - 3

TEMA **19**

«ISA», varona). El segundo nombre «VITALIDAD» (Eva), madre de la vida. «Eva», como «Adán», son nombres genéricos.

ARBOL DE LA VIDA

* Los árboles han sido objeto de veneración (postes sagrados, bosques sagrados...), pues expresaban la comunicación de la tierra con el cielo.

* El árbol da alimento y vida. Arbol de la vida: árbol de la eterna juventud, árbol de la inmortalidad.

* Todos van tras él. La serpiente se lo arrebató al héroe en la Epopeya de Guilgamés (Mesopotamia).

Etimología de la palabra Edén

La palabra Edén suele ser utilizado como sinónimo de Paraíso, sin embargo la palabra Paraíso originalmente se refiere a un bello jardín extenso; mientras que Edén, es una palabra de origen akkadiano (un pueblo de raíz semita), cuyo significado se refiere a un lugar puro y natural. Así, Edén se refiere más bien a una región geográfica, mientras que el Paraíso se refiere a un lugar más específico (un huerto o jardín situado en la parte oriental de dicha región).

Descripción e historia

En la Biblia se indica que el Edén es un huerto o jardín que habría existido (al oriente), indicando su existencia en una región que se hallaría en el Oriente Medio. Igualmente se dice que de él salía un río que se dividía en cuatro, llamados: río Pisón, que se dice, rodeó toda la tierra de Havila; el río Gihón, que habría rodeado toda la tierra de Cus; el río Hidekel (río Tigris); que iría al oriente de Asiria ; y el río Éufrates.

En el jardín del edén Dios habría colocado dos árboles especiales, llamados el árbol de la ciencia del bien y del mal y el árbol de la vida; y, además, en este huerto, Dios habría colocado a Adán y Eva, para que vivieran.

En este lugar, Dios le otorgaría al hombre todo aquello que necesitase para tener gozo, placer y armonía, de este modo no le faltaría nada.

Aquí también Adán y Eva desobedecieron a Dios y comieron la fruta del Árbol de la ciencia del bien y del mal. Fueron maldecidos por su desobediencia: él trabajaría con el sudor de su frente, ella daría a luz con dolor y la culebra reptaría.